

## BAB 5

### SIMPULAN DAN SARAN

#### 5.1 Simpulan

Berdasarkan hasil analisis, simpulan penelitian ini adalah sebagai berikut.

- 1) Kemampuan menulis karangan deskripsi siswa kelas X Akomodasi Perhotelan II SMK Pasundan Putra Cimahi sebelum menggunakan media DVD film “Sang Pemimpi” memperoleh rata-rata sebesar 55,14. Pada data pretes diperoleh skor tertinggi 77 dan skor terendah 38. Hal tersebut didasarkan pada data yang diperoleh dari hasil penghitungan skor karangan siswa.
- 2) Kemampuan menulis karangan deskripsi siswa kelas X Akomodasi Perhotelan II SMK Pasundan Putra Cimahi memperoleh rata-rata sebesar 75,60. Pada data postes diperoleh skor tertinggi 96 dan skor terendah 50. Hal tersebut didasarkan pada data yang diperoleh dari hasil penghitungan skor karangan siswa.
- 3) Analisis statistik data dilakukan dengan menggunakan uji reliabilitas, uji normalitas, dan uji hipotesis data pretes dan data pascates. Dari hasil penghitungan uji reliabilitas data pretes diperoleh  $R_{11}$  sebesar 0,89 dan reliabilitas data pascates sebesar 0,60 yang berarti bahwa reliabilitas data pretes dan pascates memiliki korelasi sangat tinggi. Uji normalitas dilakukan dengan menggunakan rumus chi kuadrat ( $X^2$ ). Uji normalitas data pretes memunjukkan  $X^2$  hitung sebesar 6,36 dan  $X^2$  tabel sebesar 11,07, dan data pascates menunjukkan  $X^2$  hitung sebesar 9,74 dan  $X^2$  tabel sebesar 11,07. Hal

ini berarti data prates dan pascates berdistribusi normal. Uji hipotesis dilakukan untuk membuktikan hipotesis awal, apabila  $t_{hitung} > t_{tabel}$  berarti hipotesis tersebut terbukti, tetapi apabila  $t_{hitung} < t_{tabel}$  berarti hipotesis tersebut tidak terbukti. Dari hasil uji hipotesis yang dilakukan berdasarkan data prates dan pascates diperoleh nilai  $t_{hitung}$  sebesar 4,41 dan  $t_{tabel}$  sebesar 1,69 dengan  $db = 29$  dan taraf kepercayaan 95 %. Hal ini berarti bahwa  $t_{hitung} (4,41) > t_{tabel} (1,69)$ . Dengan demikian, hipotesis yang penulis buat terbukti bahwa penggunaan media DVD film “Sang Pemimpi” pada siswa kelas X Akomodasi Perhotelan II SMK Pasundan Putra Cimahi terbukti efektif dalam meningkatkan kemampuan menulis siswa.

## 5.2 Makna Penelitian

Penelitian ini sangat bermakna bagi penulis karena setelah melakukan penelitian ini penulis dapat mengetahui media pembelajaran yang paling efektif dalam pembelajaran menulis karangan deskripsi. Selain itu, dengan adanya penelitian ini peneliti diajak untuk lebih kreatif dan inovatif dalam penggunaan media pembelajaran sehingga motivasi siswa untuk belajar menulis karangan deskripsi akan lebih meningkat. Dengan demikian, ada pengalaman belajar bagi penulis khususnya dalam penggunaan media pembelajaran untuk bahan referensi mengajar di masa yang akan datang.

### 5.3 Saran

Dari penelitian ini, penulis memiliki beberapa saran yang diharapkan dapat bermanfaat bagi dunia pendidikan sehingga mampu menghasilkan produk-produk yang lebih baik untuk meningkatkan proses pembelajaran. Saran-saran yang ingin peneliti sampaikan adalah sebagai berikut.

- 1) Guru Bahasa dan Sastra Indonesia dapat memanfaatkan media DVD film khususnya film “Sang Pemimpi” sebagai salah satu alternatif media pembelajaran dalam pembelajaran menulis karangan deskripsi untuk meningkatkan kemampuan menulis siswa.
- 2) Teknik pembelajaran merupakan salah satu faktor yang mempengaruhi keberhasilan sebuah pembelajaran. Oleh karena itu, penulis berharap kepada para peneliti lain yang ingin meneliti teknik atau pembelajaran yang sejenis, agar lebih menyederhanakan petunjuk teknik pada penelitian ini serta mencoba menerapkannya pada pembelajaran lain. Hal itu dilakukan untuk mengetahui lebih dalam keunggulan dari teknik yang dijadikan pokok penelitian dalam penelitian ini.